

Versand: 7. Dezember 2012

## Medienmitteilung des Regierungsrats

4. Dezember 2012

### Wahl von Peter Vorwerk-Arnold als Abteilungsleiter Strassen beim Amt für Tiefbau



Der Regierungsrat hat Peter Vorwerk-Arnold, dipl. Bauingenieur ETH, Bürglen, als neuen Leiter der Abteilung Strassen, Amt für Tiefbau gewählt. Peter Vorwerk-Arnold ist 44-jährig. Er ist in Seedorf aufgewachsen, wohnhaft in Bürglen und verheiratet. Nebst der Ausbildung zum Dipl. Bauing. ETH in Zürich absolvierte Peter Vorwerk verschiedene berufliche Aus- und Weiterbildungen.

Peter Vorwerk-Arnold trat am 1. August 2008 in die Kantonsverwaltung ein. Er war vier Jahre lang als Sektionsleiter Projektierung und Bau tätig und hat somit umfassende Erfahrungen für seinen künftigen, anspruchsvollen Job gesammelt. Der bisherige Stelleninhaber Edoardo Frei, steht dem Amt für Tiefbau weiterhin als Stellvertreter des Kantonsingenieurs bis zu seiner Pensionierung anfangs 2014 zur Verfügung und wird sich vornehmlich um grössere Einzelprojekte kümmern.

Peter Vorwerk-Arnold wird die Stelle als Abteilungsleiter am 1. Januar 2013 antreten.

Im Auftrag des Regierungsrats  
Standeskanzlei Uri